



Point Travaux

Chenay le 11 juillet 2025,

Chenois, Chenoise,

Je vous propose ce point travaux pour vous tenir informés de leurs évolutions.

Les travaux d'assainissement :

L'entreprise SOLOTRA finit la place Philbert pour attaquer la rue Philbert.

Les travaux ont pris plus d'un mois de retard car les surprises n'ont pas manqué, avec parfois des branchements « atypiques » ou du béton sur les réseaux, ce qui n'est pas autorisé habituellement. Nous avons la chance d'avoir une belle équipe courageuse. Merci aux riverains également pour la patience.

Les travaux d'assainissement devraient se terminer fin juillet, voire première semaine d'août.

Les travaux voiries (rue des Guides - rue des Plicheux - place Philbert et rue Philbert) :

L'entreprise CTP commence les travaux par la rue des Plicheux mardi 15 juillet. Concernant la rue des Guides, une équipe commencera à réaliser le mur. Les 2 rues seront donc condamnées jusqu'aux vendanges.

La Place Philbert devrait être également finie pour cette date.

La rue Philbert sera réalisée en août et ne sera pas accessible, même durant les vendanges.

Travaux voiries Entrée Châlons-sur-Vesle :

Les travaux ont commencé mardi avec l'entreprise RAMERY.

Ils doivent s'achever vers le 12 août.

L'enfouissement de la benne à verres est programmé le jeudi 31 juillet avec une grue qui bloquera l'ensemble des places de la Place BOISSEAU.

Les places de stationnement seront donc condamnées sur une majeure partie de la place pour les matériaux et engins de chez RAMERY.

Ramassage des ordures ménagères :

Nous avons sollicité plus de bacs. Certains seront positionnés sur la place Boisseau, les autres place Piza, vers l'atelier municipal et en bas de la rue des Plantes. Ils sont réservés exclusivement pour les Chenois qui ne peuvent pas bénéficier du ramassage (rue de la Métairie, rue de la Jacquette, rue des Roises, rue des Guides, rue des Plicheux, place et rue Philbert.)

Stationnement :

Je vous remercie, dans la mesure du possible, de « stocker » vos véhicules à l'intérieur de vos cours pour faciliter le stationnement pour les riverains ne pouvant accéder à leur domicile et aux visiteurs.

Par ailleurs, lors des fortes chaleurs, certains d'entre vous, avez proposé des boissons fraîches voire de mettre les boissons dans vos réfrigérateurs aux différents ouvriers qui ont œuvré sous la canicule. Ils ont été très touchés et en leurs noms, je vous en remercie.

Merci de votre compréhension.

Franck JACQUET
Maire de Chenay